東京地評ホームページ QRコードでアクセス

す。6月全国消費者物価

っていました。

と世論の高まりがありま

さざるを得ない状況とな で前年度を超える額を示

押しとなっています。

げられ、目安決定への後 書が10分間に渡り読みあ 議会では団体、個人意見

この背景には物価高騰

指数は前年同月比2・2

論喚起を提起し運動を展

地評は最賃引上げの世

東京春闘共闘会議

白滝誠事務局長の談話

物価高に到底及ぶもので います。しかし、相次ぐ 去最大になったものと思 ぼし、上げ幅としては過 長時間の議論へ影響を及 て公労使間のかつてない

りました。

げを」の声が増大する中 ちゆかない。大幅な引上

持ち越す異例な動きとな

都薩教組 雪钟分会 回覧板

署名の回覧板を持つ野田洋美副委員長

協議ではまと 委員会は7月

まらず8月に

始まり、目安

最低賃金·中賃

円

議は6月末に

げとなりました。

改定審

の最低賃金では生活が立

約。7月末の東京地賃審 意見書は382人分を集

る可能性も指摘され、「今 内で累計2万品目を超え

額を決定する

E-mail lapaz@chihyo.jp

http://www.chihyo.jp



発行 東京地方労働組合

評議会(東京地評)

1部40円(送料別) 定価

豊島区南大塚 2-33-10 東京労働会館

物10万筆達成に向け署名と憲法を守る運動を継続して取り組みます。 ウクラ

イナ侵略を目の当たりにし、「どんな理由であれ戦争はいけない」と感じる

伝が取り組まれた一方で、署名目標10万筆は到達できていません。

7月参院選で改憲派が3分の2の議席を占有する中、東京地評は、

署名現

組みが進んでいない分会

国民平和大行進のパレ-行進 (7/28)

方向について学びまし

たが組合員等70人近くが た。コロナ禍のもとでし

署名行動に参加していま

水協が毎月行っている69

実行委員会として豊島原

今年5月以降、大運動

ョンからも参加すること す。これには豊島アクシ が見えるようにし、取り 覧表にして分会ごとの数 全国署名」を中心とした運動の推進を呼びかけました。全都102カ所で宣

東京地評は4月~5月末まで憲法月間を呼びかけ、「憲法改悪を許さない

よう呼びかけています。 体に署名を回してもらう

また、署名集約数を

組合員に対して署名に賛同(反戦の意思表示)をしてもらいましょう。

03(5395)3171 TEL

都障教組

「憲法を学び、 生かし、守る」

## 組

平和、憲法への思いなど 教組新聞号外を発行し、 法記念日にあわせて都障 ます。都障教組では、憲 という議論が出されてい 共有」や憲法改悪しよう ナへの軍事侵攻以降、「核 ロシアによるウクライ あらためて確認しまし

を載せ、署名への取り組 さらに、6月定期大会 「特に重要な署名で

みを訴えました。

では「一人ひとりの組合

申され、全国平均961

げ目安が8月2日に答

22年度最低賃金の引き

7年ぶりの大幅な伸びで

開。

中央と東京地方賃金

し、アメリカやNATO

カ所からアクセス)が集

にしました。

ました。

仲間たちと元気に行進し

ら文京区礫川公園まで核

兵器廃絶をアピールし、

による威嚇で世界を脅

ロシアが核兵器の使用

つけようと1300人 廃絶の明確な意思をつき

(オンラインでは950

に、参加者は決意を新た 踏み出そうとの呼びかけ 信頼に基づく安全保障に

物価高が定着し、年

審議会に対する意見書は

100労組を超え、個人

円で現在から31円の引上

職員にしてもらえるくら いの枚数を各分会に発送 い全国署名を推進。全教 ては、憲法改悪を許さな 具体的な取り組みとし くすすめていくこと」を ど、できることを粘り強 し、文字にして伝えるな



催されました。

組合員に限らず、職場全 す」とお願いをしました。

強めていきます。

核 D

廃

絶 を

原水禁世界

大会広島

名は毎回40筆近い署名が

集まっています。

まりました。



で、広島で原水禁世界大

8月4日から6日ま

会が3年ぶりにリアル開

で、被爆国として核兵器 をあらわにしているもと 諸国が核抑止力での対抗

の、核抑止力でなく相互

日本被団協の児玉さん

民平和大行進には30人が

7月28日に行われた国

参加し東池袋中央公園か

8/4原水禁世界大会ヒ

います。 える1473筆を集約 の結果、組合員現勢を超 お願いをしています。そ へは電話やメールで再度 (達成率166%) して

も多く集めるよう運動を も利用しながら、1筆で 今後は分会訪問の機会

有し様々

行委員会の共催で、東大 島アクションと大運動実

### 平和を

労協•商

り組みを を守る各 は、平和 員会で 動実行委 豊島大運 構成する 団体の取 ・政党で

全体で共

な取り組みを行っていま

名誉教授の小森陽一さん

を講師に招き「世界情勢

今年6月1日には、

豊

の中で9条の役割を考え

取り組んでいます。ロシ のもと主要駅頭で署名に となり毎回20人近い参加

る」と題して憲法9条を

持つ日本が取り組むべき

あり、日本政府に核兵器

アによる核の威嚇なども

禁止条約参加を求める署

女性団体

期実現めざし、この1年 間各地での宣伝や国会議 国一律1500円」の早 全国の仲間とともに「全 東京春闘は国民春闘や

員要請、時給調 に働きかけてき 査と記者発表、 「はたらくフェ

の運動が目安審議を巡っ ました。それら スタ」など世論 くしたい。

情勢と行動の特徴

ろ、諸外国のように政治 業支援を抜本的に強め 円への接近にもへだたり が決断しろ、と声を大き くの労働者を雇う中小企 活実態を見ろ、そして多 く足りない、勤労者の生 があります。まだまだ全 はなく、目標の1500

目黒区労連•

# 目黒区労連・平谷さんに聞く

のが手に入る賃金とは? 生活に最低限必要なも

でなくてはならないとい ではなくセフロアー(床)

んな仕事でも生きていく

になるように頑張らなく いけどバイト代は同じ企 にいても最低賃金が同じ 遅うんだよね」と。どこ



## 平谷恵子さん

## 私にとっ の最低賃金

最低賃金の研究をされ 賃金とすべての働く人の ていた故黒川先生は最低 セーフティーネット(網)

います。 業でも東京と、埼玉じゃ 00円が必要です。 け、いつも最賃を意識し は、どこでもいつでもど て闘ってきた私として 全国一律の最低賃金15 ための生活保障としての 孫が「地元で就職した 3回も解雇をくぐり抜